

# Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Sambangi Warga, Ajak Bersama Jaga Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 21, 2024 - 14:29



*Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Sambangi Warga, Ajak Bersama Jaga Keamanan dan Ketertiban*

Sukabumi, 21 Januari 2024 - Pada hari Minggu, 21 Januari 2024, Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, melaksanakan kegiatan sambang dengan

warga masyarakat di Kampung Cikadu. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya membangun kedekatan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban.

Bertempat di Kp.Cikadu Rt.004/002 Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, kegiatan dimulai pukul 09.50 WIB dan berlangsung hingga selesai. Aiptu Subandi menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga masyarakat dengan harapan dapat memperkuat sinergi antara pihak kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas menggarisbawahi beberapa poin penting, antara lain:

1. **Partisipasi Warga dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Hal ini dapat dilakukan dengan melaksanakan siskamling atau ronda malam, serta dengan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Upaya ini diharapkan dapat menciptakan situasi kondusif di Desa Sekarsari.
2. **Pencegahan Radikalisme dan Anti Pancasila:** Aiptu Subandi menekankan pentingnya mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila di tengah masyarakat. Warga diminta untuk bersikap waspada dan melaporkan apabila menemui tanda-tanda atau informasi terkait hal tersebut kepada pihak berwenang.
3. **Laporan Gukamtibmas melalui Bhabinkamtibmas:** Apabila ada permasalahan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat yang meluas atau menjadi viral di media sosial, warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Sekarsari. Hal ini diharapkan dapat meminimalisir potensi konflik dan menjaga keamanan bersama.
4. **Antisipasi Terhadap TPPO:** Aiptu Subandi mengingatkan warga agar tidak tergiur dengan janji-janji manis terkait pekerjaan di luar negeri. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap perdagangan orang (TPPO) yang dapat merugikan warga masyarakat. Kerjasama dalam memberikan informasi dan pendekatan preventif menjadi kunci dalam hal ini.
5. **Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Mengingat memasuki musim penghujan, warga diminta untuk senantiasa waspada terutama di daerah atau area perkampungan yang sering terjadi longsor. Aiptu Subandi menyarankan agar jika terjadi bencana, warga segera melapor kepada ketua RT, perangkat Desa Mekarwangi, Babinsa, Bhabinkamtibmas, atau BPBD.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi situasi terpantau aman dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyambut baik upaya

Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi positif dengan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat menjadi langkah efektif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.